

dans l'esprit chrétien! La question agitée est vitale. Or, le propre des êtres vivants, c'est d'agir par un principe intérieur qui, recevant l'apport des éléments extérieurs, les transforme et se les assimile. Ainsi a fait le christianisme qui, en même temps qu'il est une lumière, est aussi une vie. Ainsi doit faire la femme chrétienne. Au lieu d'imiter celles qui passent ou plutôt qui tuent le temps dans l'inaction et la bagatelle, qu'elle acquière donc la valeur personnelle convenable à son rang! Qu'elle sache assumer courageusement les responsabilités qui lui reviennent! Qu'elle exerce sur son mari, sur ses enfants, sur ses amis, sur ses subordonnés, l'influence dont le ciel l'a douée! Qu'elle s'intéresse aux oeuvres sociales! Et, peu à peu, les réformes désirables dans l'ordre législatif et économique se feront, non pas à la manière d'une bombe qui éclate, mais à la manière d'une plante précieuse qui, jalousement cultivée et longtemps vivifiée par le soleil, donne enfin des fleurs et des fruits.

HENRI GARROUTEIGT, p. s. s.

LA FILIATION APOSTOLIQUE DES EVEQUES OBLATS



l'abbé Bigaouette, dont nous avons déjà eu l'occasion de signaler à nos lecteurs de la *Semaine religieuse* la rare compétence pour tout ce qui concerne l'histoire de l'épiscopat catholique, à propos d'une étude qu'il avait publiée dans l'*Annuaire pontifical* de Mgr Battandier, nous adresse une note, curieuse et intéressante, au sujet de ce que nous pourrions appeler la filiation apostolique des évêques oblats.

Sans doute, tous les évêques du monde, en union avec le siège et les successeurs de saint Pierre, possèdent la filiation apostolique, puisqu'ils sont, par droit d'élection, les successeurs des apôtres choisis par Notre-Seigneur lui-même. Nos